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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: A 20/0264-01

Status: öffentlich

Datum: 29.04.2020

Ausbildungsplätze in Mülheim an der Ruhr - Lage am Ausbildungs-

markt 

Anfrage der CDU-Fraktion

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

Wirtschaftsausschuss 22.06.2020 Ö Vorberatung

Ausbildungsplätze in Mülheim an der Ruhr - Lage am Ausbildungsmarkt 

Anfrage der CDU-Fraktion

Sachverhalt:
Die CDU-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen:
1. Wieviele der ausgewiesenen bzw. bereit gestellten Ausbildungsplätze in der 
Stadtverwaltung bzw. in den städtischen Beteiligungsgesellschaften wurden mit Beginn des 
Ausbildungsjahres 2019/2020 ab 01.08.2019 besetzt? Welche Ausbildungsplätze in welchen 
Bereichen konnten nicht besetzt werden? 

2. Wie sieht aktuell die Lage auf dem Ausbildungsmarkt in Mülheim an der Ruhr aus? 
Wieviele Ausbildungsbetriebe und Ausbildungsplätze sind in welchen Ausbildungsberufen in 
Mülheim an der Ruhr im 4. Quartal 2019 gemeldet worden? 

3. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die aktuelle Entwicklung auf dem Ausbildungsmarkt in 
Mülheim an der Ruhr, auch unter der Einbeziehung der Meldezahlen der letzten Jahre? 

4. Teilt die Verwaltung die Einschätzung, dass in den nächsten Monaten gemeinsam mit der 
Mülheimer Wirtschaft über eine „Ausbildungsplatz-Offensive“ Anstrengungen unternommen 
werden sollten, die Zahl der ausbildenden Mülheimer Unternehmen sowie der angebotenen 
bzw. zu besetzenden Ausbildungsplätze in Mülheim an der Ruhr zu steigern?
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Begründung:
Meldungen der IHK Niederrhein zufolge (NRZ 21.04.2020) ist zwar auf Bundesebene ein 
„deutlicher“ Rückgang der Ausbildungsbetriebe in 2019 zu verzeichnen, hingegen nicht im 
eigenen Bereich (u.a. Duisburg und Kreise Kleve und Wesel): knapp unter 3.000 Betriebe 
(ca. - 1%) bildeten 4.511 neue Auszubildende aus (= - 0,4% gegenüber dem Vorjahr). 
Aktuelle Zahlen aus dem Bereich der MEO-Region bzw. Mülheim an der Ruhr für das 
Ausbildungsjahr 2019/2020 liegen offiziell noch nicht vor.

Christina Küsters
Fraktionsvorsitzende


